

Cannes 2017 : WERNER HERZOG recevra Le Carrosse d'Or de la Société des réalisateurs de films

06 FÉVRIER 2017

Depuis 2002, les cinéastes de la SRF rendent hommage à un de leurs pairs en lui remettant un prix - Le Carrosse d'Or - à l'ouverture de la Quinzaine des réalisateurs, organisée par la SRF. Ce prix est destiné à récompenser un réalisateur choisi pour les qualités novatrices de ses films, pour son audace, sa mise en scène ... Cette année, les cinéastes adhérents de la SRF ont décidé de le remettre à Werner Herzog.